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意見交換会（子育て支援ルームやまっこ） 

平成30 年 5月 1５日（火）  １０：００～１１：２５ 

参加者：5人 

 

意見：この保育園が好きだから、このままでいいと思っている。しかし、幼稚

園機能があるこども園があってもいいと思う。核家族の世帯の方もいる

ので、あってもいいかなと思う。子どもが少なくなってきたので、飯高

へ人を呼び込むことも大事。預けやすい環境になればいいと思う。 

 

意見：こどもが3人いる友達がいる。4人目が授かった場合どうするかなど考

える。こども園があれば入園させたいと思うのでは。仕事をしていなく

ても、同じ世代のこどもと交流させたいという気持ちがある。そういう

人がいるのであれば、あってもいいと思う。 

ただ、子どもが心配、先に帰る子どもとの関係が心配。 

3人目、4人目ができたとき、上の子どもをみてほしいと思う。 

 

意見：保育園に預けるには、仕事を探さないといけないので大変。こども園が

あればいいと思う。ただ、夏休み、自分の子どもだけ休みになるのは困

る。 

 

意見：仕事をしていない人は、保育園に預けるのは大変だと思う。 

   自分が仕事していなかったらこども園があればいいと思う。 

昼寝はどうなるのか。心配。 

 

回答：こども園を２施設視察した。そこでのこども園では、２時に帰る子ども

と昼寝をする子どもがいて、昼寝をする子どもは、別の静かな環境の保

育室で昼寝をする。２時で帰る子どもは、帰る支度をして保護者が迎え

に来ることになるのでは。子どもに配慮したかたちで保育することにな

る。 

 

 

意見：仕事探すのが大変なので、こども園があるといいなと思う。 
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意見：職員数や施設は変わらないか。 

回答：職員数変わらない。施設整備も伴わない。 

 

意見：一時保育があればいいと思う。 

回答：この4月から一時預かり事業を始めた。 

 


